



Proch'Emploi Rencontres circuit-court

Retrouvons-nous sur



www.hautsdefrance.fr





Les “Rencontres circuit-court”, c’est quoi ?

Des échanges directs avec des entreprises pour aider les demandeurs d’emploi à :

- **Mieux comprendre les attentes d’un employeur lorsqu’il recrute**
- **Optimiser ses techniques de recherche d’emploi**
- **Se donner l’opportunité de rencontrer le monde de l’entreprise et se faire connaître auprès d’un réseau**

À qui cela s’adresse ?

Avec plus de 92 000 demandeurs d’emploi de moins de 26 ans en région Hauts-de-France, les “Rencontres circuit-court” sont **destinées aux demandeurs d’emploi âgés de 16 à 25 ans**, qui ont un projet professionnel clair, une réelle motivation et sont en recherche d’emploi active.

Pour pouvoir participer, ils doivent être **inscrits à la Mission Locale ou à Pôle emploi, et être préparés et orientés** par leur conseiller.

Comment cela se passe ?

- **Rencontre conviviale et informelle, en format collectif** d’environ 2 heures au sein d’une entreprise.
- Chaque rencontre réunit **10 à 15 demandeurs d’emploi et 4 ou 5 chefs d’entreprise**.
- Successivement, chaque **demandeur d’emploi** présente son projet, ses démarches de recherche d’emploi, les difficultés qu’il rencontre, etc. puis les entreprises réagissent en apportant des conseils personnalisés.
- Sur l’ensemble des Hauts-de-France c’est plus de 850 ambassadeurs de Proch’Emploi, les chefs de file métiers, qui transmettent leurs savoirs aux demandeurs d’emploi.

À la fin de la rencontre...

Le demandeur d’emploi bénéficie de mises en relation avec des entreprises dont l’activité est en lien avec le métier qu’il vise. L’intérêt du circuit-court est la mise en relation directe des jeunes, notamment ceux qui n’ont pas de réseau, et des entreprises.

Si vous souhaitez participer à l’une de ces rencontres, vous pouvez vous adresser à votre conseiller Mission locale ou envoyer un mail à contact@prochemploi.fr.